

Statement vom 11. März 2016 zur Berichterstattung betreffend Löhnen in der Schweiz

Der Modeversandhändler OUTFITTERY sucht Schweizer Mode-Experten und bietet attraktive Arbeitsbedingungen und Gehälter

OUTFITTERY hat mit seinem Online-Shopping-Konzept den Nerv der Zeit getroffen, indem es persönliche Beratung mit den Vorteilen des Onlinehandels kombiniert. Insbesondere bei der anspruchsvollen Kundschaft in der Schweiz kommt Personal Shopping sehr gut an.

Die Schweiz ist für uns ein strategisch wichtiger Markt. Wir befinden uns aktuell in der Gründungsphase einer Tochtergesellschaft und suchen für das geplante Büro, das Anfang Mai eröffnet werden soll, nach neuen Mitarbeitern. Um die besten Schweizer Talente aus dem Modebereich zu rekrutieren, setzen wir nicht nur auf ein flexibles Arbeitsumfeld mit flachen Hierarchien und guten Aufstiegsmöglichkeiten, sondern auch auf eine dem Schweizer Lohnniveau angemessene und für die Branche attraktive Entlohnung.

OUTFITTERY wird für Stylisten in der Schweiz ein Grundgehalt von mindestens 4'000 Franken pro Monat bezahlen. Zusammen mit der Provision ergibt dies einen durchschnittlichen Monatslohn in der Höhe von 4'500 bis 5'000 Franken.

Wir haben in der Schweiz kürzlich erste Vorgespräche geführt, jedoch noch keine Arbeitsverträge abgeschlossen, zumal wir erst Ende Monat die Tochtergesellschaft gründen werden. Es hat sich im Rahmen dieser ersten Gespräche gezeigt, dass wir die Lohnzusammensetzung für den Schweizer Markt im Vergleich zu anderen Märkten, in denen wir tätig sind, anders gestalten müssen. Konkret haben wir das Grundgehalt erhöht und den variablen Teil reduziert.

Gemeinsam mit unseren Stylisten arbeiten wir täglich daran, unseren Service noch weiter zu verbessern. Modebegeisterte Schweizer und Schweizerinnen sind also herzlich eingeladen, Teil unseres dynamischen und stark wachsenden jungen Unternehmens zu werden.

Anna Alex und Julia Bösch, Geschäftsführerinnen und Gründerinnen